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Le comité environnement 

Texte de Justin Loiselle et Alaa Laassouli, journalistes pour La petite agence 

à l’école du Lac-des-Fées 

 

Respectez-vous l’environnement ? 

À l’école du Lac-des-Fées, la majorité des 

élèves et membres du personnel fait un effort 

pour notre planète.  Dans cet article, vous 

pourriez vous informer sur les nouveautés à ce 

niveau. Vous découvrirez qui s’occupe du 

comité environnement et pourquoi nous nous 

engageons pour cette cause. 

 

Nouveautés 

Cette année, nous respectons 

mieux l’environnement. 

Maintenant, nous jetons nos 

batteries dans des boîtes de 

carton pour les transporter dans 

un Éco centre et nous faisons la 

même chose pour les crayons qui 

ne fonctionnent plus, les articles 

électroniques et le styromousse. 



Qui s’occupent du comité 

environnement ? 

Dans le comité environnement, 

plusieurs responsables 

s’investissent :  M. Simon Lacasse 

(enseignant en éducation physique), 

Mme Nathalie Duchesne 

(enseignante en art dramatique), 

Mme Kim Côté (direction adjointe), 

M. Hakim Tebib (enseignant en accueil) et M. Maxime Binet 

(enseignant en 5e année). 

 

Pourquoi ces gestes ? 

À l’école du Lac-des-Fées, nous protégeons l’environnement afin de 
garder notre environnement et notre planète plus propre. 

 

En conclusion, comme nous sommes des 

finissants du Lac-des-Fées, nous, les élèves 

de 6e année, trouvons que nous avons 

grandi et compris qu’il est important de 
prendre soin de notre planète. L’école du 
Lac-des-Fées contribue au respect de 

l’environnement ! On peut s’applaudir et 
se féliciter!  


